

Hochzeit Sonja und Markus

Unser Schriftführer führte seine Sonja zum Traualtar.....

Am Samstag, den 16. Mai 2015 rückten die Kameraden zu einem ganz besonderen Ereignis aus. Unser Schriftführer Markus Payreder führte seine langjährige Partnerin Sonja zum Traualtar. Den wichtigsten Tag ihres Lebens feierte das Brautpaar gemeinsam mit zahlreichen Verwandten, Freunden und Bekannten.

Die Kameraden der Feuerwehr Klam gratulierten herzlich und empfingen das Brautpaar bereits geduldig nach der kirchlichen Trauung mit einem Ehrenspalier, als Zeichen dafür, dass sich unserer Kamerad und seine frisch vermählte Ehefrau auch in Zukunft auf die Feuerwehrekameraden verlassen kann.

Bei einer Fahrt mit einer historischen Feuerwehrkutsche wurde das Brautpaar zum Feuerwehrhaus begleitet, wo es noch einige Aufgaben zu meistern gab.

Das Kommando bedankt sich herzlich, dass dieser schöne Tag gemeinsam bis tief in die Nacht gefeiert werden durfte und wünscht dem Brautpaar Alles Gute!

17.05.2015 23:30